

April 2018

## **Heimspiel – Wackler auf der LogiMAT in Stuttgart**

**Halle 1, Stand 1: Der Wackler-Stand auf der Messe ist schon seit vielen Jahren gesetzt. Eine Anlaufstelle für viele unserer Kunden und eine gute Gelegenheit, ins Gespräch zu kommen.**

*„Es ist wertvoll für uns, dass wir hier geballt erfahren, was in den einzelnen Unternehmen los ist und welche Fragen aktuell sind“,* stellt Vertriebsleiter Dennis Thierwald fest. Zum einen gibt es konkrete Anfragen, beispielsweise zur Lagerlogistik, zum Thema E-Commerce sowie zu Stückgut und Teilladungen. Zum anderen kommen die Besucher auch mit speziellen Anliegen auf uns zu, z. B. ob wir ein 17 Tonnen schweres Teil per Luftfracht nach Las Vegas verschicken können – was wir gerade noch prüfen. Nach drei Tagen, über hundert Gesprächen und zahlreichen neuen Kontakten war die diesjährige LogiMAT wieder ein voller Erfolg.